

Lokales

Hanerau-Hademarschen

Der Hegering Hademarschen hat einen neuen Leiter

Johannes Schmidt-Hurtienne wurde auf der Hegeringversammlung am 7. März 2024 im Hademarscher Hof als neuer Leiter des Hegerings Hademarschen gewählt. Der gebürtige Göttinger ist vom Beruf Förster und hat

tum der Mitglieder im Hegering. Im letzten Jahr übertraf die Zahl der Neueintritte die der Verstorbenen und Ausgetretenen. Das ist ein erfreulicher Trend, denn Vorbereitungskurse zum Erlangen des Jagdscheins sind sehr

teile und Notwendigkeit einer organisierten Jägerschaft. Des Weiteren führte er die Ehrungen durch. Geehrt wurden für die 30-jährige Mitgliedschaft in der Bläsergruppe Hademarschen Bernd Piening und Horst Scharp, die dafür die Treuenadel in Gold erhielten. Für die 50-jährige Mitgliedschaft erhielten Hartwig Karstens aus Gokels die Treuenadel

2024 sein. Treffpunkt wird wie immer die Sandkuhle in Thaden sein (weitere Infos folgen). Der Landesbläserwettbewerb findet in diesem Jahr am 30. Juni 2024 in Louisenlund, Güby, statt. Beim Tagesordnungspunkt Wahlen wurden die Obmänner Volker Jahn (Hundewesen), Bernd Piening (Bläserwesen) und Hauke Scheel (Öffentlichkeitsarbeit) wie-



Für die 30-jährige Mitgliedschaft in der Bläsergruppe erhielten Bernd Piening (2 v.l.) und Horst Scharp (2 v.r.) die Goldene Ehrennadel.

schon seit dem 16. Lebensjahr einen Jagdschein. Der 32-jährige ist 2020 nach Schleswig-Holstein gezogen und wohnt seit 2 Jahren in Oldenbüttel, wo er auch zur Jagd geht. Sein Vorgänger Jan Menkhaus ist nach 4 Jahren nicht wieder zur Wahl angetreten. Er bedankte sich für die vertrauensvolle und gute

gefragt und in den letzten Jahren ständig ausgebucht, beschreibt Kreisjägermeister Thore Lohse in seinem Bericht über Aktuelles von der Kreis-Ebene. Der Vorsitzende der Kreisjägerschaft Rendsburg-West Hans Popp berichtete über Aktuelles und Politisches aus dem Landesjagdverband. Hans Popp



Vorgänger Jan Menkhaus gratuliert Johannes Schmidt-Hurtienne zur Wahl des Hegeringleiters (links).

des Deutschen Jagdverbandes. Neben weiteren Formalia auf der Tagesordnung wie der jährliche Geschäfts- und Streckenbericht des Hegerings standen die Berichte der Obmänner für das Schieß-, Hunde- und Bläserwesen sowie der Öffentlichkeitsarbeit an. Der Anstizabend für Kinder wird in diesem Jahr am 28. August

dergewählt. Jan Menkhaus wurde zum stellvertretenden Obmann für die Öffentlichkeitsarbeit gewählt und bleibt damit dem Vorstand erhalten. Weitere Infos zum Hegering sind unter www.kjs-rendsburg-west.de/Hegeringe/Hegering-Hademarschen zu finden.

Text/Bilder:

Vorstand Hegering/K. Bünz



Hans Popp überreichte Hartwig Karstens aus Gokels (Mitte) die Treuenadel für die 50-jährige Mitgliedschaft.

Zusammenarbeit im Vorstand und mit den einzelnen Revieren. Zuvor freute er sich in seiner Begrüßung über ein Wachs-

freute sich ebenfalls über steigende Zahlen im Hegering, begrüßte die Anwesenden Neumitglieder und unterstrich nochmal die Vor-



Neu- und wiedergewählte im Vorstand des Hegerings Hademarschen. V.l.: Volker Jahn, Bernd Piening, Johannes Schmidt-Hurtienne, Hauke Scheel und Jan Menkhaus